

## **Herzlich willkommen an der Grundschule Sandershausen! (19.08.2025)**



Am Dienstag, den 19. August 2025, durften wir die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler an unserer Schule begrüßen. Der festliche Tag begann mit einem Gottesdienst in der Kirche Sandershausen, bevor sich die Kinder mit ihren Familien in unserer Turnhalle zur Einschulungsfeier versammelten.

Die Kinder des Jahrgangs 3 führten mit viel Freude und Kreativität das Theaterstück zum Buch „Irgendwie anders“ auf. Damit gaben sie den neuen Schülerinnen und Schülern einen schönen Eindruck davon, wie wichtig Gemeinschaft, Freundschaft und gegenseitige Wertschätzung an unserer Schule sind.

Im Anschluss ging es für die Kinder der Klassen 1a, 1b und 1c zu ihrer allerersten Unterrichtsstunde. Besonders spannend war, dass sie dabei gleich ihre neuen, modernen Klassenräume im frisch bezogenen Schulgebäude kennenlernen konnten. Hier werden sie nun täglich lernen, lachen und gemeinsam ihre Schulzeit beginnen – in einer tollen Atmosphäre, die zum Wohlfühlen einlädt.

*Wir heißen alle neuen Kinder und ihre Familien ganz herzlich in unserer Schulgemeinschaft willkommen und freuen uns auf viele gemeinsame Erlebnisse und ein fröhliches Miteinander im neuen Schuljahr!*